## Jahresbericht Junioren-Obmann 2017

Seit der Hauptversammlung vom 9. Juni 2017 darf ich das Amt des Juniorenobmannes besetzen. Das ist für mich eine grosse Freude.

In diesem Jahr durfte ich zahlreiche Erfahrungen sammeln und schöne Momente erleben. Dennoch gab es auch immer wieder schwierige Situationen zu bewältigen. Jederzeit durfte ich auf gute und hilfreiche Unterstützung aus dem Vorstand und der Mannschaft zählen.

Das Jahr 2017 lief im Junioren-Bereich gut. Der Zusammenhalt und die Zusammenarbeit innerhalb der Mannschaften ist sehr erfreulich.

Wir konnten sämtliche Trainerfunktionen besetzen. Dennoch sind wir immer wieder auf der Suche nach neuen Trainern. Es wäre uns eine grosse Freude, neue Trainer in unseren Teams begrüssen zu dürfen. Bei Interesse für diese spannende Aufgabe, dürft ihr euch jederzeit bei mir melden.

## «Wenn alle sich gemeinsam nach vorne bewegen, dann sorgt der Erfolg für sich selbst».

Dieses Zitat von Henry Ford ist für unsere Junioren sehr passend. Es beschreibt, dass ein Erfolg nur möglich ist, wenn wir alle in die gleiche Richtung blicken und uns auch gemeinsam in diese Richtung bewegen. In diesem Zusammenhang sind wir selbstverständlich auf die Unterstützung der Eltern angewiesen. Für die tolle Zusammenarbeit und die wertvolle Unterstützung, die wir von den Eltern unserer Junioren begrüssen dürfen, bedanke ich mich ganz herzlich.

Um gemeinsam zum Ziel zu kommen, benötigen wir aber auch Menschen, die uns den Weg zeigen und ermahnen, wenn wir nicht auf der richtigen Spur gehen – in diesem Fall wird diese Verantwortung von unsren Trainern wahrgenommen. An dieser Stelle ein grosses Lob und ein riesiges Dankeschön für den Einsatz, die Zuverlässigkeit und die Disziplin, die ihr an den Tag legt. Euer Einsatz ist für unsere Mannschaften unersetzlich!

Ich freue mich nun auf ein neues, spannendes und erfolgreiches Jahr!

Auf diesem Weg allen eine gesunde und verletzungsfreie Saison!

Sportliche Grüsse

Patrick Grünenfelder Junioren Obmann